

一般質問

7名が登壇 市政を問う

*この一般質問は9月6日に行われたものです。

一般質問

- ・医療費補助創設について
- ・財産区の来年度予算について



齋藤 洋

問

「带状疱疹対策」として水痘ワクチン接種に市独自の補助金制度を創設できないか

答

「带状疱疹対策」としての水痘ワクチン接種は、予防接種法の定期接種に位置付けられていない任意接種です。平成30年度の県調査で補助を行っている市町はありませんでした。また、国においても研究途上のため、市としては、国の動向を注視し、検討していきます。

問

財産区の来年度予算、特に歳出についての方針は

答

財産区は、所有する財産の管理又は処分を行う特別地方公共団体です。歳出のうち諸支出金、補助金については、直接交付が適切でないものは、改善していくべきであると認識しています。今後、財産区民の代表である財産区管理会と協議していきます。

問

「中学校2年生に対するヘリコバクターピロリ菌検査実施制度」創設についての考えは

答

中学校2年生に対するピロリ菌検査は、昨年長泉町が実施し、県外でも実施や検討している市町があることは承知しています。

しかし、医師会の支援や検査体制の確保が欠かせないため、医師会との協議を踏まえ、また他市などの動向を注視する中で検討していきます。

